
議会に対する意見等について（令和２年９月会議）

受付日 意見の内容 区分 回答

R2.9.8

7/30（金）議会を傍聴する機会を得た際、「滝沢クーポン
券」について審議されました。発行については、既に8/17
（月）以降、市商工会と業務提携された理容店、飲食店等
に発売されたといいますが、「クーポン券」の存在すら一般
市民には承知されておりません（小生→約50名程に宣伝
するも無し）。
市当局及び商工会として、どの様に周知方法は考えており
ますか。お伺いします。議会（7/30）参加された市議会議員
の方々もどの様にお考えですか。後援会等通じても周知出
来なかったものでしょうか。

議会に取り組
んでもらいた
い『意見』

７月会議において周知方法について
質問し、市当局からは「商工会での通
知・広報、ホームページ・店舗での掲
示を行う」との回答を得ています。そ
の模様は議会だより第３５号（R2.9.15
発行）にも予算質疑の記事として掲載
し、市民の皆さんにもお知らせしした
ところです。


